

Hoy, en el Pleno del Senado, en una pregunta al ministro de Política Territorial

Silván a Torres: “El futuro de España no se decide en Ginebra a puerta cerrada con un prófugo de la justicia”

- El portavoz adjunto del PP urge al Gobierno a celebrar la Conferencia de Presidentes de las CC. AA., que son las que tienen las competencias de los servicios básicos y esenciales

12 de diciembre de 2023.

- **Antonio Silván** reprocha al ministro de Política Territorial y Memoria Democrática la enorme “preocupación” social ante la falta de una fecha para reunir a los presidentes autonómicos, tal y como establece el Reglamento de la Conferencia de Presidentes, mientras que los representantes de Sánchez se reúnen en el “Cantón de Ginebra” con Puigdemont, “el presidente prófugo en un maletero”
- En su opinión, el Gobierno hace con la Conferencia de Presidentes lo que está haciendo con todas las instituciones: “Si me sirven para la causa, las colonizo y si me estorban, las ignoro o las elimino. Todo por 7 monedas, por 7 votos, ahora 7+5”. Y califica el día como “aciago” por la tramitación de la “funesta” ley de Amnistía.
- Manifiesta el malestar de los presidentes autonómicos, representantes de millones de españoles, que asisten incrédulos como se ha “comprado” la investidura “rompiendo los más elementales principios de igualdad, solidaridad y cohesión entre todos los españoles”
- Silván reprocha al ministro que todo les da igual, excepto el presidente prófugo, y recalca que “lo que es de todos los españoles lo decidimos entre todos los españoles”
- El portavoz adjunto de los populares y senador por León replica al ministro que mientras al Gobierno sólo le preocupa “mantener satisfecho a un prófugo de la justicia”, al PP le preocupa “resolver los problemas de los españoles conforme al principio de igualdad”
- Concluye exigiendo al Gobierno que deje de hacer el “ridículo” de una vez por todas y que se lo evite al resto de los españoles.